

# La Seyne : Charcot rénovée



(Photo Dominique Leriche)

Les premiers travaux du mur de soutènement de la promenade Charcot ont débuté hier, à La Seyne-sur-Mer. La mer avait sapé la base sur 185 mètres linéaires et plus de deux mètres de haut. la première phase de travaux va consister à refaire la base du mur grâce

à des scellements en acier et des coulés de béton. L'escalier sera refait dans un deuxième temps. Les travaux coûteront 30000 euros, pris en charge par la commune. L'allée piétonne sera rouverte avant le début de la saison estivale.